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Carbonfasern werden zum Beispiel gerne bei Autoteilen eingesetzt, wenn es zum Beispiel auf Leichtigkeit
und gleichzeitig hohe Festigkeit ankommt. Der Werkstoff zieht aber auch immer mehr in andere Bereiche ein.
So zeigt ein Aussteller auf der Musikmesse Frankfurt das weltweit erste Carbon-Flügelhorn. Welche Vorteile
das hat, ob es anders klingt und was es kostet, das sind einige Fragen, die er im Interview beantwortet.

Leadin
Ein Flügelhorn ist ein typisches Blechblasinstrument ... oder sollten wir sagen: WAR? Denn es muss gar nicht
aus Blech sein. Auf der Musikmesse 2017 in Frankfurt hat Jörg Sauerwein einen Aussteller gefunden, der
immer mehr Blasinstrumente aus Carbonfasern herstellt - die bestehen also zum großen Teil aus dem
Werkstoff, den man eigentlich aus dem Auto- oder Flugzeugbau kennt. Auf der Messe zeigt er das weltweit
erste Carbon-Flügelhorn ...

Keller antwortet auf folgende Fragen:
0:29 min. (Timecode)
1. Blasmusiker sind in vielen Bereichen Traditionalisten. Ein Flügelhorn besteht klassischerweise aus ganz
viel Blech ? bei Ihrem neuen Horn ist Blech zumindest nicht mehr der Hauptbestandteil?
1:20 min.
2. Jetzt zeigen sie das weltweit erste Carbon-Flügelhorn ? was macht denn Carbon überhaupt so interessant
für ein Instrument, das bisher immer aus Blech war?
2:20 min.
3. Und was bedeutet Carbon für den Klang?
3:37 min.
4. Was bedeutet der Werkstoff für den Bau des Instruments und am Ende auch für den Preis?
4.54 min
5. Dann bringen Sie das Instrument doch mal zum Klingen.


